

Das Kinderhaus Luise Winnacker e.V., auch als Unternehmen Zündfunke bekannt, ist anerkannter Träger der freien Jugendhilfe und ein außerschulischer, besonderer Lernort.

Unter der Zielsetzung "Lebenskompetenz erwerben" haben benachteiligte Kinder und Jugendliche hier die Chance, ihre Potentiale zu entdecken und Wertschätzung zu erleben.

Dies geschieht in lebendiger und ständiger Kooperation mit Wuppertaler Förder- und Brennpunktgrundschulen. Hinzu kommen Lehramtsstudenten verschiedener Universitäten in NRW. Sie können sich in einem bundesweit einzigartigen "Teachertraining" praxisnah auf ihren zukünftigen Beruf und Inklusion vorbereiten sowie qualifizieren:

- durch die intensive Begegnung mit herausfordernden Schülern
- durch ein an den Bedürfnissen der Schüler ausgerichtetes Handlungskonzept
- durch eine "Win Win" Zusammenarbeit mit den Lehrern der Kooperationsschulen
- durch Teamteaching mit ihren Kommilitonen
- Sie können so "Berufskompetenz" erwerben.

Ein wichtiger Konzeptpunkt des Hauses fordert "Handeln statt Beklagen" als Beitrag zu Verantwortungsübernahme in unserer Gesellschaft. Ein Beitrag dazu ist die Mithilfe aller Beteiligten bei anfallenden Arbeiten in Haus und Gelände.

Das Kinderhaus versteht sich als ein Ort, der ständiges Erproben und Verbessern wünscht und erfordert.

Das Kinderhaus Luise Winnacker richtet sich aus an der Kinderrechte Konvention der Vereinten Nationen, bes. Artikel 28/29.

Das Haus verfolgt mit besonderem Nachdruck den Auftrag der Schule, der in den allgemeinen Grundlagen des Schulgesetzes des Landes Nordrhein Westfalen, Stand 2014 überzeugend zusammengefasst ist.









